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CR AG cdck80 
Samedi 05 mars 2022 

Picquigny 10h 

PRESENTS 

Philippe Vermersch, présidents du CDCK 80 

Marie Thérèse Flandre, trésorière 

Nicolas Castryck, secrétaire 

Virginie Iriarte Arriola, secrétaire adjointe, présidente du CKMVBDP 

Jean-Claude Flandre, Vice président 

Quentin Bocket trésorier adjoint 

Laurent Dheilly, Loïc Racault, Michel Fatras, membres du CDCK80 

Alain Lengelle, représentant du CRCK HdF 

Samuel Lhôte, président du Club Nautique de Rivery 

Philippe Bruneel, commissaire aux comptes 

Lionel Herbet du CDOS 

Johan Beldame salarié du CDCK80 

Mathias Humel, salarié du CDCK80 

Luc Wojtasiak, représentant du club de Loeuilly 

Guillaume Flahau, représentant de la commune de Picquigny 

Margaux Delétré du Conseil Départemental de la Somme vice-présidente culture & Sport 

Ansart Pierre du Conseil Départemental de la Somme 

ABSENTS EXCUSES 

Stéphane Haussoulier, président du CD Somme 

Jean-Jacques Stoter, du  Conseil Départemental de la Somme 

Philippe François du CCNS 

Francis Boitel vice-président du CDCK80 

PRISE DE PAROLE  

Rapport Moral du président Philippe Vermersh 

Philippe a commencé par évoquer les difficultés rencontrées lors de l'année 2021 liées à la 

pandémie et à la météo, mais il a mis en avant quelques points positifs : augmentation des licences  
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par rapport à l'année précédente, de belles manifestations, de beaux résultats sportifs, la présence de 

Mathias en formation professionnelle, un bon équilibre financier... 

Il a conclu son rapport en remerciant les partenaires techniques, financiers et humains, notamment 

le conseil régional, le conseil départemental, le CDOS, la CCNS, le CDH80. 

 

Vote rapport président : approuvé à l'unanimité. 

Prise de parole de Marie Flandres qui explique le compte de résultat. 

 

Prise de parole de Philippe Bruneel, commissaire aux comptes, qui a vérifié les comptes en février. 

Et commente l'exercice comptable passé : la comptabilité est bien tenue et la situation financière est 

satisfaisante. 

Prise de parole de Marie Flandres qui présente le budget prévisionnel. 

 

Vote bilan compte de résultats 2021 : approuvé à l'unanimité 

Vote budget prévisionnel : approuvé à l'unanimité. 

 

Prise de parole Johann Beldame : évolution des licences, bilan de la saison dernière (dynamique, 

en photos!), présentation des objectifs et projets 2022, et remerciement des partenaires : Communauté 

de Commune, conseil départemental, FFCK. 

Prise de parole Philippe V. : lecture du rapport de Francis Boitel pour la commission descente. 

Prise de parole Luc Wojtasiak pour le bilan de kayak polo. 

Prise de parole Samuel Lhôte : lecture du rapport de Nathan Boudaillez pour le bilan de la 

commission slalom 

Prise de parole Virginie Irriarte Arriola pour un bilan de la commission ocean racing et Mer 

Prise de parole de Johann Beldame pour la commission Handikayak 

 

Prises de parole des élus 

Prise de parole de Lionel Herbet, du CDOS, qui souhaite une reprise des activités, avec la fin du 

Covid, qui souligne le bon état d'esprit. Cela dit, le monde du sport  parle un peu top de tourisme et 

pas assez du sport à son gout. 

Prise de parole de Guillaume Flahau qui met en avant le dynamisme du CDCK80 et souhaite une 

bonne reprise après la pandémie. 
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Prise de parole Alain Lengelle, trésorier du comité régional, qui souligne le dynamisme des licenciés 

de la Somme et des manifestions, de la bonne gestion financière. Il informe des futures élections au 

niveau du CRCK et invite les bénévoles de la Somme à poser candidature pour les postes vacants. 

Prise de parole de Margaux Delétré , qui met en avant le dynamisme du CDCK80, qui est admirative 

des engagements lors de cette année particulière, met en avant les bénévoles, informe sur les aides 

financières liées au handisport, sur l'intérêt du département pour les sports d'eau, et sur le dynamisme 

que devrait apporter « Paris 2024 » 

 

Clôture AG ordinaire à 11h45 

 

AG extraordinaire à la suite 

Approbation des nouveaux statuts : 2 contres, 0 abstentions, le reste pour. 

 

Fin de l'AG vers midi. Pot de l'amitié et restauration pour les personnes présentes. 


